

3年生就職希望者 大田地区企業見学会に参加

5月13日（金）3年生の就職希望者34名が本校進路指導部企画の「大田地区企業見学会」に参加しました。大田地区内にある企業で職場環境や就業実態を生徒自身が把握し、自身の適性等の検証に役立てるとともに、間近に迫った進路選択の参考にすることを目的として開催しました。前期中間テスト終了後の放課後の企業見学であったので勉強疲れのところでしたが、しっかりと企業の案内をしてくださった方の話を聞いていました。

今年、見学を受け入れてくださったのは帝人コードレ株式会社さんと株式会社イワミ村田製作所さんです。本校卒業生の就職実績が高く、生徒の関心の強い企業を対象に選定いたしました。帝人コードレ株式会社さん、株式会社イワミ村田製作所さんとも今年の春に2名採用、昨年の春は1名の採用をいただいています。帝人コードレ株式会社さんは人工皮革・合成皮革の製造業で、広い工場内で約1時間製造工程の説明および製造ラインの案内をしていただきました。株式会社イワミ村田製作所さんはパソコンやスマホなどの機器に搭載されているコンデンサを製造している企業で、研修室で30分説明を受け、その後30分工場内を案内していただきました。2社とも複数の社員の方に案内をしていただき、お忙しい中本校の生徒のために時間を割いていただき感謝しています。



（記念写真を撮っていただきました）

参加した生徒に感想を記入してもらいましたので紹介します。

- * 工場の流れ作業の工程を一つひとつ見て、すごく大変そうだなと思いました。働いている方々がみんな真剣で、社員の方みんな仲がよさそうな良い雰囲気だなと感じました。今後進路を決めていくのに参考になりました。（3年1組女子）
- * 外から見ていただけでは分からなかった会社の広さ、機械の数、働いている人の姿を見られて良かったと思います。（3年1組女子）
- * 機械がたくさんあり、いつも危険と隣り合わせで仕事をしておられるんだなと思いました。私は今高校生なので、お金を払って授業を受けさせてもらっているけど、働きだしたらその反対の立場になるので責任感など全然違って来るなと改めて思いました。将来の自分を想像しながら見学させてもらっ

て、不安に思うところもたくさんあったので、今のうちからできることを増やしていけたらいいと思いました。(3年1組女子)

- *初めて物作りの工場の見学をして、知らなかったことがたくさんありました。そして、自分に合った仕事なのかも考えることができたので良かったです。(3年1組女子)
- *とても役に立ち、将来どのような職業に就くか大体の見当がついた。(3年1組男子)
- *身の回りのいろいろな物に使われている「素材」を作る工場を見学しました。小さなパーツの一つ一つに、役割があり、何よりもかっこ良かったです。(3年1組男子)
- *見学しているうちに、仕事というものが分かるようになったし、いよいよ自分の進路について考えないと、行動しないといけないなと思った。(3年2組女子)
- *今回初めて企業見学に行ってみて、その会社でどのようなことをしているのか自分の目で見ることで良かったです。見ることによって自分に向いていることかどうなのかをしっかりと考えることができ、良い経験になりました。これからの進路選択に役に立てば良いなと思います。(3年2組女子)
- *就職した先輩方が働いているのを見て、やっと実感がわきました。工場での仕事の雰囲気や内容を知ることができてとても役に立ちました。就職先選びに参考にしようと思いました。(3年2組女子)
- *今回、気になっていた企業を見学することができて良かったです。製造業は想像がしにくかったので良い機会になったと思います。こらからの活動に生かしていきたいと思います。(3年2組女子)
- *自分に向いているか向いていなが分かって良かったです。自分は製造の仕事は向いていないので、これからの進路決定が楽になりました。(3年2組男子)
- *企業で大切にしていることを知ることができて良かったです。(3年2組男子)
- *帝人コードレの中が広がった。いろいろな機械があった。(3年2組男子)
- *化学製品の匂いと忙しく動く人と機械を見て、仕事場だなどしみじみと感じました。村田製作所がとても綺麗でした。(3年3組女子)
- *気になっている企業に行けたので良かったです。また、それぞれの企業とも初めて見るものばかりで驚いたし、見ていてとても面白いなと思いました。「やりがいはあるよ！」って言う言葉を言われていいなと思いました。もっとどんな仕事があるのか、どんなことをしているのか知りたいなという興味がわくきっかけとなり良かったです。(3年3組女子)
- *仕事を間近で見られて良かったです。(3年3組男子)
- *実際に工場の中に入ってどんな仕事をしているのか見ることができて、とても参考になりました。自分もこの企業に行きたいと言っても、実際にはどんな物を製造しているのかは理解していなかったのので、こんなに小さな部品を製造しているのかと知ることができ良かったと思います。(3年3組男子)

34名の生徒が参加し、以上17名が5月17日(火)締切の振り返り用紙を提出してくれました。参加して良かった、これからの進路選択に向けて参考にするなどの感想でした。

1・2年生 進路マップ「基礎力診断テスト」の準備はできていますか

5月23日(月)国語・数学・英語のテストを実施します。

既に配付していますが、出題される問題に対応したテキスト(ワンウィークトライアル)の取り組みは進んでいますか。このテキストはテスト当日に提出してもらいますので、忘れずに。基礎学力の定着を促し、3年生になっての就職・進学試験対策の一助とするものです。皆さん手を抜かずしっかり力を出してください。